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TOPO RANDO

DIFFICULTÉ

En aucun cas les auteurs de ce topo ne sauraient être tenus pour responsables de problèmes ou d’accidents sur les itinéraires cités. Nous comptons cependant 
sur vous pour signaler toutes contradictions importantes entre cette fiche et le terrain. Ne pas jeter dans la nature. Document réalisé par Chartreuse 

Tourisme. Malgré tout le soin apporté à cette édition, elle ne saurait être parfaite. N’hésitez pas à nous contacter pour nous faire part de vos remarques.
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1La veille, prenez le temps de vérifier la météo, 

 le risque d’orage notamment, et choisissez 
un itinéraire adapté aux capacités du groupe.

Partez à plusieurs (ou prévenez un proche de 
votre itinéraire), bien équipés. Chaussures 
montantes, eau, de quoi manger, un topo et 
un téléphone dans le sac à dos. Chapeau, 
crème solaire, veste de pluie et vêtements 
chauds permettront également de parer aux 
conditions d’altitude.

Ici la nature est préservée : restez bien sur les  
sentiers et laissez les jolies plantes et  
animaux sauvages là où ils sont. 

Car une belle sortie rando 
est une sortie préparée !

NOS CONSEILSrando

RENSEIGNEMENTS Office de Tourisme / 
Place de la mairie 
38 380 St Pierre de Chartreuse
04 76 88 62 08 / info@coeurchartreuse-tourisme.com

Carto-guide ‘‘Promenades et randonnées en Chartreuse’’
30 idées randonnées sur carte 

IGN Chartreuse Nord et Sud (1:35 000). 
7 € (En vente sur destinationchartreuse.fr ou dans les Offices de Tourisme)

Météo montagne > 32 50
Secours en montagne > 112
ou 114 (sourds/malentendants)

Une carte de randonnée pour vous repérer
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Certains itinéraires traversent des alpages, 
lieu de vie et de travail des bergers et de leurs  
troupeaux. Refermez bien les clôtures après 
votre passage et restez sur les sentiers.  
Parfois, des chiens de protection sont  
présents. Renseignez-vous en amont pour 
avoir le bon comportement et  vérifiez  
si vous pouvez emmener votre chien  
(certains  espaces sont interdits aux chiens 
toute l’année ou sur certaines périodes).
>> parc-chartreuse.net/lamontagnerespect

Envie d’un pique-nique à base de nos bons 
produits de Chartreuse ? Faites une halte 
dans un de nos villages pour vous ravitailler 
dans les commerces locaux :
>> destinationchartreuse.fr/produitslocaux

Envie d’itinéraires confidentiels, d’observer 
la faune et l’étonnante flore de montagne ?  
Faites appel à un professionnel pour une  
sortie en toute sécurité ! 
>> destinationchartreuse.fr/accomp

UN PROBLÈME ? 
Je constate un problème sur mon parcours :  
balisage défaillant, atteinte à l’environnement, 
conflit d’usage ou incident... 
Je le signale sur sentinelles.sportsdenature.fr

Une boucle facile pour découvrir le village de St Hugues, au 

départ de sa célèbre église, également Musée d’Art Sacré 

Contemporain : le Musée Arcabas.

BOUCLE DE St Hugues/
St Pierre de Chartreuse

5 km

110 m

1 h 30

  En boucle
  Animaux acceptés : oui

  Présence chiens de protection : non

  Départ / Arrivée : Eglise St Hugues

  Parking : Parking du Musée Arcabas



© IGN

(1) L’Église (Musée Arcabas) abrite une des plus belles réalisations d’Art Sacré Contemporain du 
XXème siècle, les œuvres d’Arcabas. Passer devant l’Église de St Hugues se trouvant sur votre 
droite. Et poursuivre en longeant la route  de Flin (cheminement GR). Traverser la route et poursuivre 
le GR en longeant la route de Gérentière. Four, bassins et architectures traditionnelles se succèdent. 
Continuer à suivre la route de Gérentière sur votre droite (GR). 
(2) Au panneau «Gérentière», poursuivre sur le GR en prenant sur votre droite, avant le pont, le che-
min de Garcinière jusqu’au panneau «Les Epallets». Poursuivre le GR en prenant le chemin qui monte 
sur votre droite. Retrouver la route goudronnée (chemin des Buissonets) et continuer sur le GR. De 
part et d’autres de cette route se trouvent les pistes de ski. 
(3) Aux Egaux, continuer tout droit pour emprunter le GR qui passe entre les maisons. Vous retrouvez 
la route pour quelques dizaines mètres, restez bien à droite pour retrouver le chemin (GR) qui permet 
de couper  un virage de la route principale. Retrouver la route et la traverser pour poursuivre le GR 
qui emprunte un chemin descendant qui rejoint l’Ancienne Route de Cherlieu. Prendre à droite sur 
l’Ancienne route de Cherlieu jusqu’au poteau directionnel Cherlieu-Calvaire. Poursuivre jusqu’à Cher-
lieu. Revenir sur vos pas jusqu’au poteau directionnel Le Buissonet. 
(4) Laisser sur votre droite le chemin emprunté à l’aller et continuer tout droit sur l’Ancienne Route 
de Cherlieu jusqu’au poteau directionnel Le Vivier. Prendre le chemin à gauche et quitter l’Ancienne 
Route de Cherlieu. Vous quittez le GR. Le chemin vous mène jusqu’à la prairie de Flin. 
(5) Prendre à droite dans la prairie en direction de St Hugues, rapidement vous apercevez l’Église de 
St Hugues.

(1) The Church (Musée Arcabas) houses one of the finest examples of 20th-century contemporary sa-
cred art, the works of Arcabas. Pass the Church of St Hugues on your right. Continue along the Route 

de Flin (GR path). Cross the road and follow the GR along the route de Gérentière. Ovens, ponds and traditional 
architecture follow one another. Continue along Route de Gérentière on your right (GR). (2) At the «Gérentière» sign, 
continue on the GR, taking the Garcinière path on your right before the bridge, as far as the «Les Epallets» sign. 
Continue along the GR, taking the path that rises to your right. Return to the tarmac road (Chemin des Buissonets) 
and continue on the GR. The ski slopes are on either side of this road. (3) At Les Egaux, go straight on to take the 
GR between the houses. Keep to the right for a few dozen metres to find the path (GR) which cuts a bend in the 
main road. Return to the road and cross it to continue on the GR, which takes a downhill path that joins the An-
cienne Route de Cherlieu. Turn right onto the Ancienne Route de Cherlieu as far as the Cherlieu-Calvaire signpost. 
Continue to Cherlieu. Retrace your steps to the Le Buissonet signpost. (4) Leave the outward path on your right 
and continue straight ahead on the Ancienne Route de Cherlieu as far as the Le Vivier signpost. Take the track 
on your left and leave the Ancienne Route de Cherlieu. You leave the GR. The path takes you to the Flin meadow.  
(5) Turn right across the meadow towards St Hugues, and you’ll soon see the Church of St Hugues.
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Les étapes de l’itinéraire
St Hugues de Chartreuse > St Hugues - Cimetière > Flin > Le vivier > Le Buissonnet > Cherlieu - 
Calvaire > Cherlieu > Cherlieu - Calvaire > Les Egaux > Les Epallets > Gérentière > St Hugues de 
Chartreuse
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